

cho en el ánimo de S. M. El Rey

Esperamos pues la determinación, de la Comisión de nuestro Excelentísimo Ayuntamiento, sobre este asunto.

### La delegación de Abastos

—0—

La delegación de abastos encomendada al teniente de Alcalde don Bartolomé Beltrán Márqués, podemos decir que ha llegado a un grado tal de beneficio ciudadano, que pecaríamos de injustos si no dedicáramos unos modestos renglones a quien como el referido Delegado logró encauzar la cuestión de las subsistencias por el amplio sendero por que hoy discurren.

Continuador de las energicas resoluciones iniciadas por el delegado anterior señor Adler, el señor Beltrán Marques, con una clarividencia asombrosa supo aunar los intereses de los productores y vendedores con los del público en general, y esa pericia, esa voluntad ferrea, esa práctica de cuanto es y supone la cuestión vital de las subsistencias ha repercutido en el pueblo de Almería que toca de cerca las consecuencias de una bien encauzada actuación.

El nuevo Delegado de Abastos señor Beltrán Marques, justo es reconocer que ha conseguido lo que suponía un problema casi insolucionable; nos referimos a la cuestión de las carnes y patatas. Al iniciarse la intervención enmanada del advenimiento del Directorio, muchas fueron las dificultades con que hubo de luchar hasta conseguir en parte nivelar los precios de determinados artículos con la facilidad que para su adquisición sintieran los ciudadanos almerienses; pero si el problema en un principio pudo juzgarse insolucionable, ahora, con la intervención del señor Beltrán puede asegurarse que ya hemos llegado al borde de lo que supusieramos las generales aspiraciones.

El problema de las carnes hemos dicho que, con la actuación del nuevo Delegado ha entrado en el periodo de la mas franca solución. Después de experimentar diversas oscilaciones que nos hicieran temer una elevación inusitada, ahora, merced a la impropia labor de arbitraje practicada por el referido Delegado, podemos cantar victoria, al contar como contamos con un precio de tres pesetas por kilogramo, precio que desde hace muchísimo

tiempo no estábamos acostumbrados a presenciar.

La actuación del señor Beltrán en cuanto atañe al abasto de las patatas, cosa es ya olvidada de hartos sabida. Sus peculiares condiciones de simpatía personal y pericia extrema le grangearon el general aprecio y el respeto de todos, hasta conseguir la reducción de precios que habiendo alcanzado las cifras de cincuenta y cincuenta y cinco centimos por kilo, hoy, gracias a la gestiones del señor Beltrán, se expenden a precios que oscilan entre 30 y 40 centimos el kilo, teniendo desde luego asegurado el abasto de tan indispensable tubérculo.

La actuación del señor Beltrán cerca de los locales destinados a Matadero y Pescadería nos ponen de manifiesto el celo desplegado por el referido teniente de Alcalde en el estricto cumplimiento de su misión.

Ordenando la higienización y pintura de las mesetas para la expendedoría del pescado, ha conseguido el señor Beltrán desterrar del mercado los malos olores que en esta época del año amenazaba en tiempos preteritos con la mas fulminante infección,

La práctica adquirida por el nuevo Delegado durante las diferentes actuaciones de su vida particular y privada le hicieron aprender que, para el mejor éxito de una empresa es indispensable la actuación y cooperación de aquellos factores que por si solos fueran suficiente garantía para conseguir el plan propuesto. Admitiendo la colaboración de ciudadanos, que como el digno oficial del ejército señor Saez Castilla, y los funcionarios municipales señores Benavides y Sanchez Rueda, los dos primeros en el mercado y el ultimo como subdelegado en la Pescadería, consiguió el delegado de Abastos innumerables triunfos que supo compartir con los referidos ciudadanos.

Reciba el teniente de alcalde don Bartolomé Beltrán Márqués, el testimonio de afecto a que se hizo acreedor quien como él viene laborando día tras día con el aplauso unánime de la opinión almeriense.



### Establecimiento de bebidas

Antonio Anate Alias  
Vinos finos. Licor de las  
me ores maris.— Embutidos  
fiambres de todas clases.  
todos los dias.  
Del descanso núm.5PARAITO

## EL TRIO GIRASOL

Se anuncia la despedida en el Salon Lién d' Or, el notable trio artistico denominado «Girasol»

Muchas y notables artistas del género que cultiva las que nos ocupan hemos visto desfilar por los escenarios de los coliseos almerienses; muchas y notables artistas nos hicieron gustar las exquisiteces emanadas del arte en íntimo consorcio con la belleza y la fastuosidad, pero ninguna, absolutamente ninguna, consiguió impresionarnos en la forma en que lo hiciera las tres artistas que nos ocupan.

Dominador de los secretos del escenario, dominador de los gustos y sentimientos de las mas heterogéneas multitudes, e trio «Girasol» encierra en sí, cuanto de sublime y bello existe en la criatura y en el arte.

Su repertorio es infinito Su estilo, peculiar e inconfundible Su gracia, inimitable. Y su belleza... esa belleza evocadora de las diosas del Olimpo, de las hijas de Tanagra, de las virgenes hebreas, hacen del trio «Girasol» un conjunto de mujeres escultóricas é ideales.

Hemos aludido a su repertorio y en verdad que merece especialísima mención. Muchas denominadas «estrellas»

lo son en determinadas manifestaciones del arte. Hera interpretando el clasicismo coreográfico, ya emitiendo las notas constituyentes de la mas inspirada canción, pero siempre dedicándose a una especialidad sola, siempre poniendo de relieve una determinada predilección.

El trio «Girasol» es en este sentido lo extraordinario, lo sobre natural, lo que se aparta de lo corriente para entrar en los dominios de lo excelso.

La Defensa envia a las tres simpáticas artistas su mas cordial enhorabuena por los éxitos que día tras día vienen alcanzando.

### Pedid el Anis PIERROT

Para Informes, Juan Enrique Hércules 1 Almería

### LA FAVORITA

Gran surtido en quincallas, Novedades de todas clases de avas lo ios y objetos para regalos.  
REAL 1 ALMERIA

### EL DÍA Compañía Anónima de Seguros

## LA GRANADINA ¡QUIEN FABRICA VENDE BARATO!

Camas de matrimonio, nogal saten, de table ro, con aplicaciones y pulimentadas, con sommier doble, ~~100~~ 100, Pesetas ~~100~~

Alcoba de nogal satén con aplicaciones, compuesta de los siguientes muebles: Una cama matrimonio con sommier, un armario de una luna biselada dos mesitas de noche y un tocador... Ptas. 600

**17 REAL 17**

Vapores Corcos Españoles, de Pinillos, Izquierdo y COMPAÑIA



### EL MAGNIFICO VAPOR BALMES

saldrá de este puerto el Mayo de 1924 para Málaga, Cadiz, Las Palmas, Santos, Montevideo y Buenos Aires, admitiendo carga y pasajeros en primera, segunda y tercera clase.

#### PRECIO DEL PASAJE DE TERCERA.

Ptas 345,00 para cada pasaje entero incluido el impuesto  
id 187,50 id. medio pasaje  
id 108,75 id. cuarto de

Aviso importante.— Les listas de embarque se cerrarán dos dias de la salida del buque, si antes no se cubrieran las plazas que para este puerto traiga destinadas.

NOTA.— Es indispensable estén los pasajeros en ésta por lo seis dias antes del día de la salida para despachar los documentos Informará suconsignatario

Luis Gay Padilla.—Gerona, 22. Almería